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Unser Spendenkonto lautet:
SV Mildensee von 1915 e.V.
IBAN: DE36 8009 3574 0004 0213 80
BIC: GENODEF1DS1 
Volksbank Dessau-Anhalt e.G.

Vielen Dank!

    Alles wieder in Ordnung, DANKE!

    Alles wieder in Ordnung, DANKE!

    Alles wieder in Ordnung, DANKE!

 Ausgabe: Juli / August / September 2018
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Geldzuwendungen: 
• Kai Lehmann
• Karl Fita
• Uwe Groneberg
• Thomas Föhringer
• Freizeitgr. „Saunadelikatessen“

Spenden für unseren Sportverein bis 15.06.2018 
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Vereinsvorstand

Frühjahrs-Vereinstag
Am 29.04.2018 wurde von uns der diesjäh-

rige Frühjahres-Vereinstag durchgeführt. 
Bei bestem Wetter und guter Laune aller 

konnten wir auf unserem Sportplatzgelände 
und am SFZ viele dringende Werterhaltungs-, 
Instandsetzungs- und Verschönerungsarbeiten 
durchführen. 

Neben den vielen obligatorischen Pflege-
arbeiten hatten wir diesmal zusätzlich zwei  
größere Aufgaben zu bewältigen. Das waren 
am Sportplatz die Beräumung des zur Sport-
halle angrenzenden Wäldchens und die Besei-
tigung des Sturmschadens an unserer Tribüne.

Beide Aufgaben hatten in der Vorbereitung 
doch einigen Aufwand erforderlich gemacht, 
der sich dann aber positiv im Ergebnis wider-
spiegelte.

Mit den Durchforstungsarbeiten in unserem 
Wäldchen wurde schon vorher begonnen. Mit 
Hilfe eines gemieteten Häckslers konnten dann 
größere Mengen des Totholzes und Strauchwer-
kes umweltfreundlich aufgearbeitet werden. 
Durch diese Maßnahmen ist die Begehbarkeit 
des Wäldchens wieder hergestellt worden, so 
dass wir unsere Spielbälle dort auch wieder  

finden können. Viel wichtiger ist aber, dass sich 
junger Aufwuchs an Bäumen besser entwickeln 
kann. 

Maßgeblich an der Vorbereitung und 
Durchführung war der Sportkamerad Stephan 
Bühnemann beteiligt. Unterstützt wurde er 
von Maike Huber und den Sportkameraden 
der „Fußballturner“ und Fußballern der 1. und  
2. Mannschaft. 

Logistische Unterstützung in der Vorberei-
tung kam vom Bauunternehmen H. Tost. Die 
Firma Koch war mit Radladertechnik maßgeb-
lich an der Beräumung der Sturmschäden betei-
ligt. Weitere logistische Hilfe kam hier von der 
Landwirtschaftsgesellschaft Mildensee.

Im Januar dieses Jahres wurde unsere Tribüne 
durch einen starken Sturm schwer beschädigt. 
Mehrere Bäume stürzten auf das Tribünendach. 
Die für Dessau einzigartige Sportplatztribüne 
erlitt einen schweren Schaden.

Erste Hilfe kam von der freiwilligen Feu-
erwehr Mildensee. Nach Rücksprache mit den 
Verantwortlichen der Feuerwehr wurde die 
Tribüne zunächst freigeschnitten. Die Bäume 
und Äste wurden fachgerecht vom Bauwerk 
entfernt. Das war eine sehr wichtige Voraus-
setzung für die weiteren anstehenden Arbeiten. 
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Hiermit nochmals vielen Dank für die unkompli-
zierte Hilfe der FFW Mildensee.

Uns vorliegende Kostenvoranschläge für 
eine Reparatur der Tribüne bestärkten uns dazu, 
die Schadensbeseitigung selber durchzuführen. 
Es gibt im Verein zum Glück Leute, die über 
das technische Wissen verfügen, vereinbart mit 
handwerklichem Können solche Arbeiten selber 
durchzuführen. Die Vorbereitungen (Erarbeitung 
einer Technologie, Materialabsicherung, Bereit-
stellung Hilfstechnik usw.) nahmen für uns viel 
Zeit in Anspruch. Da das Wetter auch mitspie-
len musste, war der Vereinstag ein guter Termin 
für die Reparaturarbeiten. Für die wichtigen 
Schweißarbeiten konnten wir den hochspeziali-
sierten Mildenseer Sven Heinrich gewinnen. Das 
Klima im Arbeitsteam an der Tribüne war u.a. 
dank Jonny Lehmanns heiteren Gesangs traum-
haft. Das Ergebnis kann sich sehen lassen, das 
Tribünendach ist wieder gerichtet und für den 
Zusammenhalt im Verein ist nebenbei auch etwas 
getan worden.

Hier, an dieser Stelle möchte ich noch die 
Namen einiger an der Vorbereitung und an der 
Umsetzung des Projektes beteiligter Personen 
nennen:

H. Hoffmann, F. Köppe, Firma Thyrolf & Uhle, 
L. Marquardt, A. Richter, S. Heinrich, G. Lehmann, 
M. Röscher, H. Müller, M. Tanz, M. Fähse. 

Ein Lob natürlich auch an die an anderen 
Brennpunkten unserer Anlagen eingesetzten 
Sportkameraden. Ich möchte hier nur für das SFZ 
die wichtigen Arbeiten für die Neugestaltung des 
Geräteraums und die ungeliebte Unkrautbekämp-
fung erwähnen. Auch der „Innendienst“ unter der 
Leitung unseres Schatzmeisters war im Sport-
büro aktiv tätig und hat für Ordnung gesorgt.

An dieser Stelle sollte aber nochmals ein 
Dankeschön an das gesamte Sportplatzteam unter 
Leitung von H. Hoffmann gehen. Hier möchte 
ich auch noch Marion Austen und die frei- 
willigen Helfer Werner und Stephan Bühnemann 
sowie Dieter Kloppe mal erwähnen. Nicht alle 
Sportanlagen im Einzugsgebiet der Stadt Dessau 
können diesen gepflegten Zustand auch für sich 
in Anspruch nehmen. 

Ein Extralob bekommt aber noch Jürgen 
Kostecki. Für uns Mildenseer Sportler ist der 
Mann aus dem Nachbarort durch seine Vielseitig-
keit ein Juwel. An das manchmal etwas knurrige 
haben wir uns schon lange gewöhnt. Jürgen ist 
nicht nur im Boot auf dem Wasser ein Welt- 
meister sondern auch auf dem Rasenmäher auf 
dem Sportplatz am Anger in Mildensee.

An dieser Stelle wünschen wir Jürgen ganz 
viel Gesundheit und baldige Genesung.

Christian Bühnemann

Datenschutz -  
an alle Vereinsmitglieder

Zum 25.05.2018 ist ein komplett überarbeite-
tes Datenschutzrecht innerhalb der Europäischen 
Union in Kraft getreten.

In diesem Zusammenhang weist der Ver-
einsvorstand darauf hin, dass ausreichende tech-
nische und organisatorische Maßnahmen zur 
Gewährleistung des Datenschutzes im Verein 
getroffen wurden und werden. Im Zuge dessen 
werden
• die Vereinssatzung und 
• die Beitrittserklärungen für Neuanmeldungen
überarbeitet.

Alle bereits registrierten Mitglieder werden 
über ihre Abteilungsleiter zum Umgang mit den 
personenbezogenen Daten informiert und bekom-
men ein entsprechendes Schreiben mit einer 
„Datenschutzklausel“ ausgehändigt. Mit diesem 
Schreiben kann ebenfalls die Zustimmung zur 
Veröffentlichung von Fotos und Bilder, die im 
Zusammenhang mit dem Vereinsleben entstehen, 
z.B. im Rahmen der Presse- und Öffentlichkeits-
arbeit, für Publikationen und im Internet auf der 
Homepage des Vereins, abgegeben oder wider- 
rufen werden.

Weitere Informationen gibt es beim Vorstand 
oder auf unserer Homepage des Vereins.

Olaf Bähr, Schatzmeister
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Abteilung Fußball

Versilbertes Gold
Horst Stolle, seit 1947 Vereinsmitglied, 

erhält als Fußballer und Schiedsrichter vom 
Sportbund die Ehrennadel in Silber.

Dazu gab es sogar einen großen Beitrag in 
der MZ. Horst, wir sind stolz und froh zugleich, 
dich in unserer Mitte zu wissen.

2. Saisonhälfte u. Saisonabschluss

Das zweite Quartal dieses Jahres war bei uns 
Fußballern vom Kampf um den Klassenerhalt 
geprägt.

Nachdem unsere erste Mannschaft nur noch 
4 Punkte vom Abstiegsplatz entfernt war, sah sich 
die Vereinsführung gezwungen Hans Dümke als 
Trainer zu beurlauben. Um einen neuen Impuls in 
die Mannschaft zu bringen, erklärte sich Matthias 
Tanz bereit das Traineramt bis Saisonende zu über-
nehmen. Diese Maßnahme fruchtete und so wurde 
die Saison noch auf einem recht passablen 11. Platz 
beendet.

Unsere zweite Mannschaft in der Spielgemein-
schaft mit Abus erreichte den Platz in der Kreisliga.

Rückblickend auf die Saison muss man den, 
einige Male, drastischen Personalmangel erwähnen, 
der einen großen Teil zur misslichen Lage beitrug. 
Deshalb hier der Aufruf an alle Mildenseer! 

Schickt jeden spielfähigen jungen Mann 18+ 
aus der Verwandtschaft in Mildensee und Umge-
bung zum Trainingsauftakt am 10.07.18 auf 
unseren Sportplatz!!!

Unsere Jüngsten Pepe Herzog und die Heim-
kehrer Karl Flatau und etwas später Erik Zeitfuchs 
brauchen noch gleichaltrige Mitspieler, damit wir in 
Zukunft wieder ein Wörtchen in der KOL mitreden. 

Die Verjüngung der Mannschaft im Auge 
behaltend, freut es mich aber sehr, bekannt geben 
zu können, dass uns die Mannschaft für die nächste 
Spielzeit erhalten bleibt. Leider möchte sich unser 
Co-Trainer Kersten Zeitfuchs vom Fußball zurück-
ziehen. Hier nochmal herzlichen Dank an ihn für 
das Geleistete. Ohne ihn hätten viele Trainingsein-
heiten nicht stattgefunden. Seine Nachfolge wird 
Nico Heim antreten.

Als Trainer wird Matthias Tanz auch in der 
neuen Saison die Zügel in der Hand haben. 

Abschließend folgen noch einige Termine. 

Vielen Dank!

Trainingsauftakt: 10.07.18  dann immer Di und Do ab 18:45 Uhr
 14.07.18  Überraschungstraining mit Fahrrad und Badesachen
Testspiele: 21.07.18 15 Uhr Stahl Aken in Mildensee
 28.07.18 15 Uhr Kickers Raguhn in Mildensee
 04.08.18 15 Uhr SG Empor Waldersee in Waldersee
 11.08.18 15 Uhr Gräfenhainichen in Gräfenhainichen
 18./19.08.18 1. Pokalrunde
 25./26.08.18 Saisonauftakt
Wir bitten um rege Unterstützung!!!

Maik Huber, Abteilungsleiter Fußball
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Abteilung Volleyball
Die Spielsaison 2017/2018 der Volleyballer 

wurde erfolgreich abgeschlossen.
In der Kategorie Hobby-Mix belegte die 

Hobbymannschaft nur den 5. Platz. Im Bereich 
Breiten- und Freizeitsport des Landes Sach-
sen-Anhalt in der Kategorie Männer Ü55 beleg-
ten die „Alten Dessauer“ unter Mitwirkung von 
Spielern des SV Mildensee einen hervorragen-
den 3. Platz. Im Männerbereich Ü50 der Stadt 
Dessau belegten die „Alten Dessauer“ leider nur 
den 4. Platz.

Am 22.04.2018 wurde unter Teilnahme von 
aktiven und passiven Volleyballspielern Werner 

Schmidt zum 70. Geburtstag gratuliert. Werner 
Schmidt ist Mitbegründer der Abteilung Volley-
ball unseres Vereins. 

Auch möchten wir Adolf Rabe für die 
Teilnahme am bundesdeutschen Turnier der 
Ü70-jährigen in Berlin unseren Dank ausspre-
chen. Mit dem Team SV Einheit belegte der 
78-jährige den vierten Platz.

Nächster Höhepunkt der Abteilung ist die 
Teilnahme am 13. Kleutscher Volleyballturnier, 
welches am 18. August 2018 auf dem Sportplatz 
in Kleutsch stattfindet.

Hans-Joachim Thiemann, Abteilungsleiter Volleyball

- Anzeige -

Junge Familie mit 2 Kindern
sucht nach beruflicher Versetzung mod./teilmod. EFH/DHH in DE + Vororte. 

Bitte alles anbieten! Finanzierungsbestätigung liegt vor! 
Kurzfristige Übernahme erwünscht!

Wir freuen uns über jeden Anruf und  
vermitteln für Sie seriös und kostenfrei.

Albrechtstraße 128 • 06844 Dessau-Roßlau
 0340/ 25 20 40-0
www.askania-immobilien.de

Foto Quelle: 70. Geburtstag von Werner Schmidt; Adolf Rabe steht hinter Herrn Thiemann
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Abteilung Tischtennis

Saisonabschluss 2017-2018
Die Spielsaison ging mit dem letzten Spiel 

am 20.04.2018 zu Ende.
Es war wieder trotz Ausfälle durch Krank-

heit, Arbeit etc. ein erfolgreiches Jahr für 
unsere drei Mannschaften in der Kreisoberliga. 
Die erste Mannschaft belegte Platz 3 mit 27:13 
Punkten und die zweite Mannschaft Platz 4 
mit 26:14 Punkten. Unsere dritte Mannschaft 
kämpfte am 20.04.2018 gegen die Mannschaft 
des TTV ABUS Dessau um den Abstieg in der 
Kreisoberliga erfolgreich mit einem 8:3.

Auf Einladung von der SG Blau-Rot Pra-
tau nahmen wir mit zwei Mannschaften am 
05.05.2018 am traditionellen 15. Kaliscup 
teil. Es waren zehn Mannschaften am Start. 
Die Sieger dieses Turniers waren am Ende 
die Mannschaften des SV Mildensee. Auch 
in der besten Einzelwertung gingen wir mit 
den Spielern H. Schröder, O. Wolfram und  
D. Brabant in diesem Turnier von den Platten. 
Im Mai nächsten Jahres findet dieser Wett-
kampf in unserer Sportstätte statt und wir hof-
fen diesmal auf zahlreiche Zuschauer.

Unser Sportfreund Harald Schröder hatte 
sich über die Landesmeisterschaft im Februar 
dieses Jahres, Ü60 Senioren, für die Mittel-
deutschen Einzel-Meisterschaften in Bad 

Blankenburg qualifiziert. Damit krönte Harald 
seine sehr guten spielerischen Leistungen mit 
einem Platz 5, was gleichzeitig eine Qualifi-
kation für die Deutschen Meisterschaften am 
Pfingstwochenende im bayrischen Dillingen 
nach sich zog. Das Ergebnis war uns allen 
dabei völlig unwichtig. Es war für unseren 
Verein eine riesen Ehre von Harald dort ver-
treten zu werden und erst recht sich erst mal 
für die deutschen Meisterschaften zu qualifi-
zieren. Es bis dorthin zu schaffen und dabei 
zu sein, ist einfach alles und er hat Erfahrun-
gen gesammelt die uns allen nützlich sind. 

Wir, die aktiven Spieler die am Punkt-

spielbetrieb teilnehmen und die am erkämpfen  
des Kaliscup Pokal,s teilnahmen, haben auf 
Einladung von Matthias Koch, am 09.06. bei 
Essen und Trinken in gemütlicher Runde die 
letzte Saison ausklingen lassen. Wir haben 
uns alle sehr darüber gefreut, dass auch unser 
ehemaliger Vereinspräsident Christian Bühne-
mann nebst Gattin seiner Einladung folgten.

Hier an dieser Stelle nochmal ein ganz 
großes DANKESCHÖN an Christian Kulig 
vom TTV ABUS Dessau, natürlich in Abspra-
che mit der Vereinsführung vom TTV ABUS, 
für die starke Unterstützung beim Erringen 
des KalisCup Pokals.

Johannes Koch, Abteilungsleiter Tischtennis
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Abteilung Freizeitsport

3. Wochenendfahrt der Spitzbuben

Zum dritten Mal, nachdem zuvor Schierke 
und Zempin auf dem Programm standen, ging 
es vom 4. - 6. Mai 2018 in den Spreewald 
zum Spreewaldhotel „Radduscher Hafen“. Am 
Anreisetag wurden zunächst der Hafen und die 
Umgebung erkundet.

Am Vormittag des 5. Mai 2018 fuhren wir 
mit einem Spreewaldkahn vom Abfahrtsort 
Raddusch los. Zwölf Familien ließen sich bei 
Sonnenschein in aller Ruhe durch den Spree-
waldfließ staken. An Bord konnten wir original 
Spreewälder Speisen und Getränke genießen. 
Die Kahnfahrt dauerte ca. vier Stunden. Sie 
führte uns durch das echte Naturschutzgebiet 
„Spreewald“ und lag außerhalb der klassischen 
Kahnstrecken, welche von Lübben oder Lübbe-
nau den Touristen angeboten werden.

Nach dem Abendessen wartete der nächste 
Höhepunkt auf uns, der „Psychoterror“. Frank 
Winkel führte auf Grund seiner allgemeinen 
polytechnischen Ausbildung in „Physiothera-
pie“ mit uns diverse Übungen durch. Das hatte 
aber mit Pflege und Liebe nichts zu tun. Noch 
heute gibt es bei vielen Sportlern immer noch 
Nachwehen.

Am späten Abend fanden wie immer die Aus-
zeichnungsrituale statt. Streng nach den Regeln 
der „Oscar“-Verleihungen in Hollywood wurde 
als bester Sportler des Jahres Bernd Winkel 
geehrt. Weitere Auszeichnungen an verdienst-
volle Spitzbuben folgten. Allen ausgezeichneten 
Sportlern gratulieren wir recht herzlich.

Leider mussten uns am Abreisetag noch 
vor Sonnenaufgang, also bei Nacht und Nebel, 
die Familien Richter und Günzel verlassen. Sie  
hatten auf dem Schwarzmarkt Fußballtickets für 
ein Spiel in Aue erworben. Wir hatten dafür Ver-
ständnis.

Nach dem ausgiebigen Frühstück war am 
6. Mai 2018 unser „Fotoshooting“ angesagt. 
Danach wurde der Wahlkampf 2018-2019 für 
die Wahl des neuen „Capitano“ eingeläutet.

Ein Dank gilt wie immer den Organisatoren!
G. Schulze
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Radtour der Gymnastikgruppen

Am 06.06.2018 starteten wir wieder zu 
unserer traditionellen jährlichen Radtour. Dies-
mal war unser Ziel der Becker Bruch. Natür-
lich waren allerlei Leckereien gegen Hunger 
und Durst im Gepäck und das Wetter hätte nicht  
besser sein können.

Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr.


